

1. Record Nr.	UNINA9910416462703321
Autore	Abramson Pierre-Luc
Titolo	Pérégrinations d'un intellectuel latino-américain : Hommage à Rodolfo de Roux / / Catherine Heymann, Modesta Suárez
Pubbl/distr/stampa	Toulouse, : Presses universitaires du Midi, 2020
ISBN	2-8107-1008-2
Descrizione fisica	1 online resource (373 p.)
Altri autori (Persone)	Alejandro Muñoz GaviriaDiego AlvizuriVerushka Arias TrujilloRicardo BastianJean-Pierre Bernardete BittencourtAgueda BertrandMichel CapelaCharles CasarinCarminé CazalFrançoise Cecilia HerreraMartha DaycardAnnelore Duarte-SimoesCristina Figueroa SHelwar GlesenerThomas González AranaRoberto GüellMonica GuereñaJean-Louis Guicharnaud-TollisMichèle HeymannCatherine KermeleNejma LeonardiPaula LesbrePatrick Mächler TobarErnesto ManeroEdgardo MégevandSylvie Palaisi-RobertMarie-Agnès PelloXavier RayniéFlorence Robin AzevedoValérie RuizHector Sáenz CarreteErasmo Sanchez GuillermoEvelyne SuarezModesta SuárezModesta

Soggetti

History
pérégrination
histoire
Église

Lingua di pubblicazione

Francese

Formato

Materiale a stampa

Livello bibliografico

Monografia

Sommario/riassunto

« Porter le témoignage de l'homme » pourrait être la devise de qui a posé un regard pertinent sur le monde, doublé de la marque impertinente de l'observateur attentif. Ce livre, hommage à notre collègue Rodolfo de Roux, revient sur les pérégrinations d'un chercheur, historien et pédagogue, et dont les travaux engagent résolument la question des rapports de l'Eglise avec le monde, celle de la violence des relations humaines, par-delà le cas douloureux de la Colombie, ou encore celle de la création et de la culture. Né à Cali (Colombie) en 1945, Rodolfo de Roux a d'abord enseigné l'histoire de l'Amérique latine à l'Université Javeriana de Bogota et la sociologie de l'éducation à l'Université Pédagogique Nationale de Colombie (Bogota), où il a été doyen de la Faculté des Arts et Humanités. Après avoir brillamment soutenu deux thèses en France, l'une en Sciences Sociales des Religions (EHESS, 1981) et l'autre sur l'histoire religieuse en Amérique latine (Université de Toulouse-Le Mirail, 1992), il est devenu enseignant-chercheur dans cette université à partir de 1992 et jusqu'en 2008, en tant que Maître de conférences puis comme Professeur de civilisation hispano-américaine. Cet ouvrage est sans nul doute le reflet d'une reconnaissance envers un intellectuel contemporain dont aucune incursion dans les domaines de l'histoire, de l'éducation ou de l'écriture n'a jamais laissé indifférent ses auditeurs et ses lecteurs qu'ils soient eux-mêmes des chercheurs ou de simples amateurs de l'Histoire latino-américaine moderne et contemporaine.